

# 東京税理士会板橋支部

## 租税教育推進部のご紹介



板橋支部の租税教育推進部はどのような活動をしているの？

- 板橋区内の(主に)公立小学校や中学校において租税教室という授業を行っています。



どんな内容の授業？

- 課税の公平性や税金の使途、日本の財政や国民主権などを、ゲームも交えながら、子供たちに伝えています。
- 「税」を通して、私達が生きる社会のしくみや、積極的な社会への参画の大切さを考えるという内容です。

3 税の集め方やその使い道を決めるのは、主権者である私たちであることがわ

受講した生徒さんのアンケート(大学生)

- 4 ✓ 自分の生き方を左右するのは国ではなく自分達なのだ改めて学んだ。
- ✓ 今の税のあり方を選んだのは私達であり、それを変えていくのも私達だと実感した。
- 5 ✓ 公正公平な税制度が実現される日があるように、世の中に関心をもって生きていこうと思う。

板橋支部の会員の方々には租税教室の講師として活躍していただいております。租税教育活動は皆様のご協力によって成り立っています。

- 今後、板橋支部の租税教育活動にご興味をもっていただけましたら嬉しいです。
- 租税教室の見学、講師の担当、その他お知りになりたいことがございましたら、いつでも私もしくは支部事務局までお気軽にお声掛けください。

租税教育推進部 部長 坂田映  
sakata.zei.akira@car.ocn.ne.jp

